

各位

2018年2月27日
大原薬品工業株式会社

ALS の治療法を探索するバイオベンチャー Jiksak Bioengineering 社へ出資

大原薬品工業株式会社（本社：滋賀県、代表取締役社長：大原誠司、以下「当社」）は、当社の関連会社である株式会社エッセンシャルファーマ、株式会社メディフューチャーの3社にて、2018年2月21日、ALS（筋萎縮性側索硬化症）の治療法を探索するバイオベンチャーである株式会社 Jiksak Bioengineering（以下「Jiksak」）の第三者割当増資を引き受け、同社に総額 約 9,000 万円を出資いたしました。

今回の出資により、同社は生体内の神経と同様の3次元構造を持つ「Nerve Organoid（ナーブオルガノイド）」の製品化を加速されます。

Jiksak は Organoid の TOP 企業を目指しており、ALS 等の難病で苦しんでおられる患者さんを笑顔にし、organoid によって医療の発展に貢献しようとしています。当社も現在オーファンドラッグの開発を進めるとともに、アンメットメディカルニーズに応えるための創薬開発も行っています。Jiksak とはアプローチの方法は違うものの、同じ志しを持つ会社として今回の出資を機に共生し、社会に貢献していきます。

【Jiksak の概要】

社名	株式会社 Jiksak Bioengineering
代表者	川田 治良 博士（工学）
所在地	東京都文京区本郷 5-23-11 平木ビル 2F
設立	2017年2月7日
事業内容	Nerve organoid 作製デバイスの研究、Nerve organoid の販売、Nerve organoid を利用した分析・医療技術の開発、神経変性疾患に関する創薬

本件に関するお問い合わせ先
大原薬品工業株式会社
担当：井用（いよう）

TEL:0748-88-2200 FAX:0748-88-2300